
Anfrage des Gemeindevertreters Fritz R. Viertel an den Bürgermeister vom 26.05.2023 

(per E-Mail) 

 

Anfrage an den Bürgermeister gemäß § 29 Abs. 1 BbgKVerf sowie § 12 Abs. 1 GeschO 

 

Sehr geehrter Herr Steinbrück, 

 

auf ihrer Webseite informiert die Gemeinde Schöneiche bei Berlin über die 

Öffentlichkeitsbeteiligung im Rahmen der Lärmaktionsplanung des Eisenbahnbundesamtes 

für die Bundesschienenwege. Es wird darauf hingewiesen, dass Bürgerinnen und Bürger sowie 

Kommunen zwischen dem 13.03. und 24.04.2023 Stellungnahmen gegenüber der Behörde 

einreichen konnten. 

 

Dazu frage ich Sie: 

Hat die Gemeinde Schöneiche bei Berlin in diesem Zusammenhang gegenüber dem 

Eisenbahnbundesamt Stellung genommen? Und falls ja: Wozu hat sich die 

Gemeindeverwaltung in Ihrer Stellungnahme geäußert? 

 

Bitte beantworten Sie diese Anfrage in der Gemeindevertretung am 30.05.2023. Vielen Dank! 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Fritz R. Viertel 

Mitglied der Gemeindevertretung 

Schöneiche bei Berlin, 26.05.2023 

 

 

Antwort: 

Sehr geehrter Herr Viertel, 

 

Ihre Fragen beantworte ich wie folgt: 

 

Nein, die Gemeindeverwaltung hat gegenüber dem Eisenbahnbundesamt keine 

Stellungnahme zur Lärmaktionsplanung für die Bundesschienenwege abgegeben. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Ralf Steinbrück, Bürgermeister 

Schöneiche bei Berlin, 30.05.2023 


